

Juan Antonio Coloma:

“Actual Gobierno Es El Más Realizador Del Presente Siglo” 25

PUNTA ARENAS (Francisco Eterovic).— Uno de los encargados de los profesionales de Renovación Nacional, Juan Antonio Coloma Correa, quien llegó por 24 horas a Magallanes, dijo a “El Mercurio” que “yo creo que éste ha sido el gobierno más realizador que ha tenido el siglo”, al responder una consulta.

“Yo considero que Chile vive un momento absolutamente histórico. Pienso que mucho más que los partidos por la democracia u otro tipo de definiciones que se busque en los partidos políticos, el gran desafío del país es optar por la verdadera alternativa a que estamos expuestos: o vivimos en un régimen de libertad o vivimos en un régimen socialista. En ese contexto, Renovación Nacional quiere ser el partido de la libertad. Para eso estamos luchando de Arica a Magallanes, para eso estamos conformando el partido más importante de Chile”.

“Quien milita en Renovación Nacional —agregó— no está militando solamente en un partido político más que busca tener su modo de expresión en la democracia. Está haciendo algo mucho más profundo, que es formar parte del partido más importante que nuestro país tendrá, ante la opción histórica que por muchas décadas constituyeron la Democracia Cristiana o el Partido Socialista”.